

SUV-Rennserie

CUPRA bei der Extreme E auf der Pole-Position

- > CUPRA tritt bei der spannenden neuen Rennserie Extreme E an
- > Umfangreiche Zusammenarbeit mit ABT
- > Erkenntnisse aus dem elektrischen Motorsport fliessen in Serienmodelle ein
- > Extreme E unterstützt Gleichberechtigung im Motorsport

Martorell/Cham, 21. Oktober 2020 – CUPRA schreibt seine Erfolgsgeschichte im Motorsport fort und wird als Hauptpartner des Rennstalls ABT Sportsline bei der neuen Rennserie Extreme E antreten. Durch die Kooperation mit dem ABT Team, das auf eine bemerkenswerte Erfolgsgeschichte zurückblicken kann, verknüpft CUPRA seine langjährige Erfahrung im Motorsport mit dem neuen Konzept des Elektro-Rennsports.

Die SUV-Rennserie Extreme E wird ab 2021 auf Offroad-Strecken in den extremsten und entlegensten Gegenden der Welt ausgetragen. Das Rennprogramm der Eröffnungssaison umfasst Arktis, Wüste, Regenwald, Gletscher sowie Küstenregionen und konzentriert sich dabei auf Orte, die vom Klimawandel bereits betroffen oder bedroht sind. Mit ihrer Präsenz an diesen Orten möchten Veranstalter und Teilnehmer gleichermassen auf die Folgen des Klimawandels aufmerksam machen.

"Für CUPRA passt die Extreme E Rennserie perfekt zum Ziel der Marke, den Beweis anzutreten, dass sich Elektromobilität und Sportlichkeit perfekt ergänzen. Mit dieser Partnerschaft treiben wir unser Engagement für Elektrifizierung weiter voran. Bis Anfang 2021 werden wir über zwei Plug-in-Hybrid Modelle verfügen, während wir in der zweiten Hälfte des nächsten Jahres unser erstes vollelektrisches





Fahrzeug ausliefern können", so Wayne Griffiths, Vorstandsvorsitzender von SEAT und CEO von CUPRA.

Die Beteiligung von CUPRA an der Extreme E kommt nicht überraschend, schliesslich sucht die Marke die Herausforderung an der Grenze des Machbaren. Beispielsweise sind im CUPRA e-Racer – dem ersten vollelektrischen Tourenwagen der Welt – vier Elektromotoren verbaut, die zusammen mit einem flüssigkeitsgekühlten 65-kWh-Batteriepack eine Spitzenleistung von 500 kW (680 PS) und ein Drehmoment von 960 Nm erzielen und damit den Elektro Motorsport völlig neu definieren. Damit konnte die Marke wertvolle Erkenntnisse gewinnen, die in die Serienmodelle der Marke wie den neuen CUPRA Leon, den CUPRA Formentor und den sich derzeit noch im Konzeptstadium befindenden CUPRA el-Born einfliessen. Alle Fahrzeuge bieten somit nicht nur nachhaltige Mobilität, sondern erfüllen in puncto Charakter und Dynamik auch die Erwartungen anspruchsvoller Autoliebhaber.

Extreme E: eine elektrische Odyssee

CUPRA wird als wichtigster Partner des Rennstalls ABT Sportsline ein Team aus Technikern und Fahrern für die auch als "Electric Odyssee" bezeichnete Rennserie bereitstellen. Im Sinne der Geschlechter-Gleichstellung ist vorgegeben, dass jeder Rennwagen mit einer Rennfahrerin und einem Rennfahrer besetzt wird. Als erstes Teammitglied steht CUPRA Markenbotschafter, Rallycross- und DTM-Champion Mattias Ekström fest.

"Die Extreme E ist eine Mischung aus Rallye Raid und Rallycross und führt durch sehr unterschiedliche Umgebungen, in denen die Rennstrecke per GPS markiert ist", erklärt Ekström. "Für die Entwicklung von Elektrofahrzeugen ist dies ein sehr vielversprechendes Format: Die gesammelten Daten werden als Feedback in verschiedenen Bereichen eingesetzt."





Die Beteiligung von CUPRA an der Extreme E ist nicht nur den Motorsport Wurzeln der Marke geschuldet, sondern hat auch das Ziel, die erworbenen Kenntnisse in die Fahrzeugentwicklung einfliessen zu lassen. Der Know-how Transfer erstreckt sich auf viele Bereiche und bedeutet für zukünftige Fahrzeuge einen spürbaren Entwicklungsschub – beispielsweise im Hinblick auf Fahrverhalten, Kraftentfaltung, Fahrwerkseinstellung und Lenkung. Darüber hinaus ist diese Meisterschaft eine auf allen relevanten Kanälen präsente Entertainment-Plattform und wird die Sichtbarkeit der Marke weiter stärken.

Der Startschuss für die Debütsaison der Extreme E mit ihren fünf Rennen ist für Anfang 2021 geplant. Bei ihrer Reise um die Welt macht sich die Rennserie ihre internationale Plattform zunutze, um Elektrifizierung, Nachhaltigkeit und Gleichberechtigung voranzubringen.

CUPRA ist eine Marke der SEAT S.A. und definiert sich über zeitgenössisches Design und die Performance ihrer elektrifizierten Modelle. Seit der Etablierung als eigenständige Marke verbucht CUPRA beeindruckende Erfolge: Mit fast 25.000 weltweit verkauften Fahrzeugen stiegen die Verkaufszahlen 2019 im Vergleich zum Vorjahr um rund 72 Prozent. Und auch 2020 startet CUPRA voll durch: Neben der Einweihung des neuen, 2.400 m² grossen Hauptsitzes – der "CUPRA Garage" – in Barcelona plant CUPRA mit der Einführung des CUPRA Leon und des CUPRA Formentor eine neue Produktoffensive. Auch die Rennwagen-Schmiede "CUPRA Racing Factory" ist Teil des neuen Stammsitzes. Dort wurde beispielsweise der CUPRA e-Racer, der erste vollelektrische Tourenwagen entwickelt. Getreu den Markenwerten Einzigartigkeit, Raffinesse und Performance hat CUPRA zudem eine globale Allianz mit dem Erfolgsverein FC Barcelona geschlossen und ist nun dessen exklusiver offizieller Mobilitätspartner. Darüber hinaus pflegt CUPRA auch zu anderen Mitgliedern der sportlichen Elite enge Beziehungen, etwa dem deutschen Torwart Marc ter Stegen oder dem schwedischen Rennfahrer Mattias Ekström, der mit dem CUPRA e-Racer an der PURE ETCR teilnehmen wird. Die CUPRA Welt sprüht vor Energie und lässt auf der ganzen Welt die Herzen von Autoliebhabern höherschlagen.





CUPRA Pressekontakt

Karin Huber PR-Manager AMAG Import AG Alte Steinhauserstrasse 12 + 16 6360 Cham Telefon: +41 56 463 98 08 E-mail: <u>karin.huber@amag.ch</u> www.cupraofficial.ch

www.seatpress.ch

PRENSA PREMSA NEWS PRESSE STAMPA

